

Gargantua en Suisse

Gargantua est un très très grand géant.
Ce colosse a de très grands pieds, comme deux dinosaures ensemble.

Il veut vraiment s'asseoir mais il n'a pas de chaise à sa taille parce que c'est un très grand géant.

Du coup, il va en Gruyère au milieu d'un lac. Après, il va sur une île au milieu du lac et se construit une chaise avec de la pierre très solide. Une fois terminée, il s'assied, et là, la chaise se casse à cause de son poids.

Deux de ces pieds tombent dans l'eau et deux restent intacts. Ce qui créera l'île d'Ogoz en Gruyère.

Pour finir, il repart très déçu de lui !

Après, deux princesses vont s'installer dans ces « deux tours » .

fin!

